

FLYING GIRLS - Exposition photographique de Gaël Dupret



“Décembre 2016, j’accompagne l’historienne et spécialiste de la Côte d’Ivoire Claude-Hélène Perrot et le photographe Marc Garanger dans leur dernier voyage en Côte d’Ivoire. Ils reviennent sur une terre qu’ils ont quitté plusieurs décennies auparavant.

Je découvre alors une société qui se partage entre les traditions séculaires et le monde du 21ème siècle. Photographe humaniste et engagé sur la cause féminine je m’interroge sur la place des femmes dans cette société.

L’émancipation des femmes en Côte d’Ivoire est en marche. Entre clichés à dépasser, modèles à réinventer, rêves d’avenir et quotidien, l’histoire de ces ivoiriennes traduit les tensions et la complexité du monde contemporain à travers des questions universelles.”

Gaël Dupret
Photographe

L’association locale Timilin (Territoires de l’Imaginaire, de l’Initiative Locale et de l’innovation) propose au collège Paul Eluard de Guerlédan un partenariat pour accueillir l’exposition “Flying Girls”. Cette initiative s’inscrit dans le cadre d’un projet d’Education à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale “Solidaires Pluriels”, accompagné par le Réseau Bretagne Solidaire et soutenu par l’Agence Française de Développement dans le cadre du programme Recital.

En septembre 2023, l’exposition est inaugurée au sein de l’établissement. Afin d’offrir aux habitantes et habitants du territoire l’occasion de la découvrir, deux créneaux d’ouverture au public seront proposés les lundi 9 et lundi 16 octobre de 17h00 à 19h00.

L’exposition sera visitée et étudiée par l’ensemble des élèves de l’établissement grâce à l’implication de l’équipe pédagogique. Par la suite, les élèves volontaires et intéressés pour entrer dans le projet seront accompagnés par le photographe, la présidente de l’association Timilin et le conseiller principal d’éducation du collège: des groupes de travail seront lancés afin d’aborder les questions relatives à l’égalité filles-garçons sous-tendues par le reportage photographique. En ressortiront des podcats et autres créations qui auront vocation à être transmis à des jeunes de Côte d’Ivoire.

Rita Pascale Kwaminan, présidente de l’ONG Femme Autonome Espoir de Demain et présidente de l’Association des Blogueurs de Côte d’Ivoire, facilite la prise de contact avec le Collège Moderne de Grand Bassam, ville ivoirienne. Pourra naître un échange citoyen autour de l’égalité filles-garçons à échelle internationale entre des élèves de Guerlédan et de Grand Bassam.



Collège Paul Eluard
MJC de Guerlédan

